

Notre nouveau compagnon Titou

Nous accueillons dans notre classe depuis ce mois de novembre une nouvelle peluche nommée « Titou ». C'est un petit chiot. Il est avec nous jusqu'aux vacances de Noël puis il ira rejoindre une autre classe à Chanonat. (Mais il reviendra en mars dans notre classe, nous raconter ses découvertes et ses rencontres dans l'autre classe).



C'est une action, une « correspondance » proposée par l'OCCE intitulée « Peluche voyageuse ».

La peluche a également son passeport et son carnet de voyage.

A sa manière, la peluche participe aux différentes activités de la classe. Elle adore voyager et rencontrer de nouvelles personnes.

Elle part même « en voyage » chez les élèves où elle est très bien accueillie.

Titou au musée



Titou en musique



Titou en motricité

